

GEMEINDE GABERSDORF

ERSTE FAMILIENFREUNDLICHE GEMEINDE ÖSTERREICHS



Erster Bürgermeisterbrief Juli 2024



Geschätzte Gabersdorferinnen und Gabersdorfer,
liebe Jugend!

Am Montag, den 8. Juli 2024 haben mich die Gemeinderätinnen und Gemeinderäte der Gemeinde Gabersdorf in einer öffentlichen Sitzung einstimmig zur Volksbürgermeisterin der Gemeinde Gabersdorf gewählt, und ich wurde anschließend vom Bezirkshauptmann Dr. Manfred Walch angelobt.

Mit diesem Bürgermeisterbrief möchte ich die Gelegenheit nutzen, mich bei Ihnen vorzustellen. Es ist mir eine große Ehre, diese verantwortungsvolle Position in unserer Gemeinde zu übernehmen.



Altbürgermeister Franz Hierer,
Bürgermeisterin Karin Stromberger und
Bezirkshauptmann Dr. Manfred Walch

Mein Name ist Karin Stromberger, wohne in Neudorf an der Mur 136, 8424 Gabersdorf, bin seit sieben Jahren verheiratet und 49 Jahre. In meiner Freizeit bin ich in der Natur unterwegs und treffe mich gerne mit Freunden.

Ich führe seit 22 Jahren meinen eigenen 'La Biosthetique Salon Silly' in Gabersdorf, bin Referentin und ehrenamtlich Österreichs Präsidentin der größten privaten Friseur- und Kosmetikvereinigung Europas.

Vertrauen zu gewinnen, Mut zu haben und Engagement zu zeigen sind die drei Säulen, die mich schon mein Leben lang unterstützen und mich auch zukünftig bei meinen Aufgaben als Bürgermeisterin begleiten werden!

Ich lade die gesamte Gemeindebevölkerung und vor allem unsere Jugend ein, Ideen und Visionen mit ein zu bringen und sich in der starken Dorfgemeinschaft in Gabersdorf zu engagieren!



Bgm.in Karin Stromberger
und ihr Team
im Gemeindeamt



Der aktuelle Gemeinderat

Unser Ziel soll es auch sein, das Gemeinsame in den Mittelpunkt zu stellen und Lösungen zu finden! Dafür werde ich stets ein offenes Ohr für Ihre Anliegen und Wünsche haben und freue mich schon darauf, mit Ihnen in den Dialog zu treten.

Ich lade Sie herzlich ein, sich aktiv an der Gestaltung unserer lebenswerten Gemeinde zu beteiligen. Ihr Engagement und Ihre Mitwirkung sind unerlässlich, um unsere Gemeinde weiter zu entwickeln und für unsere zukünftigen Generationen lebenswert zu erhalten.

Jetzt wünsche ich allen einmal einen schönen Sommer, gute Erholung und genießt die Ferienzeit.

Herzliche Grüße

Bürgermeisterin Karin Stromberger

Von der Angelobung der neuen Gemeindechefin:



Fotos: Michaela Lorber